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臺中市立豐原商業高級中等學校 112 學年度第 2 學期 

期 末 班 代 大 會 會 議 紀 錄 

一、會議時間︰113年 5月 31日(五)14:15~16:05。     紀錄人﹕邱瑀倫 

二、會議地點︰本校綜合大樓五樓第三會議室。 

三、主席︰林主席芊沛 

四、出席人員︰全校各班班代及學生會幹部；詳如簽到冊所示。 

五、列席人員﹕校長、主任及組長；詳如簽到冊所示。 

壹、主席致詞(學生會工作報告)︰ 

一、6/4（二）上午畢業典禮﹕學生會已完成大部分畢業典禮相關工作。 

二、6/7（五）14:15-16:05成果發表會，學生會協助社團評鑑暨成果展。 

三、113年 6月 14日（星期五）14:15~16:00為本校第二十四屆學生會正副主席

選舉，投票地點於圖書館一樓，請各班依照班級順序投票，請班代攜帶各班

名條到場(名條請到生輔組領取)，以利清點選票。選舉公報請帶回班上張

貼，雖然只有一組候選人，仍然請各班踴躍投票，讓選出的學生會主席、副

主席擁有更多的民意基礎，領導學生會為本校全體師生服務。 

班級學生投票時間：請各班依照時間至圖書館前集合。 

班級 投票時間 班級 投票時間 

商科一年級體一 14：15 ~ 14：30 商科二年級體二 15：15 ~ 15：30 

國科一年級綜一 14：30 ~ 14：45 國科二年級綜二 15：30 ~ 15：45 

資科一年級英科一年級 14：45 ~ 15：00 資科二年級英科二年級 15：45 ~ 16：00 
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貳、學生意見交流暨列席長官回覆﹕ 

學生會將各班意見調查表已於 5月 10發到各班，5月 24日(五)收回彙整各班意 

見，由行政單位 5月 31日星期五早上 11點前將意見書面回覆如下﹕ 

臺中市立豐原商業高級中等學校 112學年度第 2期期末班代大會暨各處室處理情形  

項

次 
班級意見單 行政單位畫面回覆 

教 

務 

處 

1.黑板數位化(綜三二) 

2.段考能避開重大節日後例如母親節(國二二) 

3.期望考程能分散且平均一點，不要一天兩科

一天六科(資一一) 

4.老師準時下課(國一一) 

1.全校教室更換為觸控式黑板可提升教學

成效，亦是教務處規劃教室設備的方向，

但所需經費龐大，需要爭取到競爭型計畫

的經費才有機會達成，目前預計暑假會更

換景蠡樓 3樓 5間教室為觸控式黑板，教

務處未來會持續努力。 

2.第二學期第二次定期考依規定需排定在

13-15週，若是排在第 13週，將受 4月初

連假影響，第二次考試範圍縮減，第三次

鉅增；若是排在第 15 週，將使第二次考

試範圍過多，第三次考試範圍銳減。 

3.定期考科排定原則： 

(1)相同科目需排在同一時段、 

(2)體育班只能排在第五節前、 

(3)上下學期 6次考程順序需各科目輪動。 

第二次定期考資科第一天考科原定應為

四科(商國皆為考四科)，但因資訊科技、

程式設計兩科列為提前考，故造成第一天

只有兩考科；又因高一會計競試需連排兩

節考程在早上（只有下學期第二次有此特

殊需求），使得商國資科高一學生在第二

次都會出現 5-6科的考科。 

原本曾嘗試將「體育」調整到第一天考程，

唯將造成高二(13個班)二天考科由 4-4變

成 5-3，才會有資科高一此次考試不平均

之現象。 

4.會利用教師相關會議，加強宣導並提醒師

長準時上下課，勿延長上課時間。相對要

請同學能準時回到座位，讓師長能更專注

於教學。 
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總 

務 

處 

1.飲水機能不能安裝冰水(綜三二) 

2.操場往環保屋的路上再加一塊斜坡(英二一) 

3.上學期反映門把修繕但吾人來處理(資一三) 

4.德智大樓四樓飲水機剛換完就故障、水溫太

高(資一三)(英一一)(英一二) 

5.期望學校內或著外地板能修繕平整時常有人

不慎絆倒(國一一) 

6. 景蠡樓地板需整修(英二一) 

7.德智大樓與遮雨棚連接處有漏水問題期望修

繕(商一一) 

 

1.為顧及學生健康且節能，故飲水機不提供

冰水。 

2.因涉及操場排水問題，會再評估處理。 

3.經檢視維修簿曾有被修改而導致未能及

時修繕，請同學見諒，目前已安排廠商入

校維修。 

4.機器故障已排除，水溫太高是當下有多位

同學取水而導致有此情況發生，請同學分

散時段分別機器取用。 

5.學校會隨時加強巡檢，若同學有發現校內

不平之處，可用線上報修或至總務處登錄

維修簿，將儘速處理。 

6.經與同學再確認是指綜合大樓前往操場

時的地面連鎖磚較不平整，該處已於今年

二月時委請廠商維修過，將再評估處理。 

7.目前已先做防漏處理，但若雨勢過大仍會

有淋濕之慮，仍請同學撐傘已確保安全。 

圖 

書 

館 

1.改善校域網路(商二二) 1. 學校提供給同學使用之網路僅供教學、

查詢教學資料使用，切勿用來觀看影片、

玩線上遊戲使用等用途，若為因教學上使

用造成網路不穩的狀況，請立即通知圖書

館資訊媒體組，以便查修網路問題。 

衛 

生 

組 

1.英一ㄧ外掃(籃球場)區因高三回收書本和紙

張時有許多紙張被風吹到掃區希望能多注意不

然會很困擾(英一一) 

1.下次回收書籍時，會更注意。 

訓 

育 

組 

1. 因夏季的到來太陽也愈發炎熱期望屆時朝

會能在活動中心(國二二)2 

2. 高三生是否可以不要寫周記(商三二) 

3. 希望司令台設備升級(英一一) 

1.將納入行政會議中討論是否於戶外攝氏

溫度達 32度時，進行朝會場地之調整。 

2.週記撰寫之部分將提到學務會議中進行

辦法修正之討論。 

3.學校目前已進行階段性規劃及進行活動

中心內及司令台擴音設備之升級。 

社

團

活

動

組 

1.舉辦更多活動例如校唱、請藝人(英一一) 1.(1)本校三會以提供學生獎助學金及贊助

公益性質活動為主；校內公務預算亦無法

編列娛樂性活動。 

(2)成本跟效益考量:一場舞會或是藝人

表演，以豐商的規模來說大概花費二十萬

左右。假設一張門票100元，需賣出2000

張票；以豐商約1500人為例，假如每兩位
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學生就有一位參加，以750人參加計算，

仍需要1250位外校學生參加才能不致虧

損。 

(3)目前學生會評估與友校(豐原高中)合

辦舞唱會可行性，歡迎各班班代提供同學

每人願意花多少錢來參加舞唱會給學生

會參考。 

生 

輔 

組 

1.集會可否坐椅子，時間太長容易造成脊椎痠

痛(英二一) 

2.希望段考不用統一服裝(國一一) 

3.為何午休穿便服依舊被扣分(國一一) 

4.書包能否出新款舊款體積太大不方便 

(英一一) 

 

1. 全國各級學校現階段都面對職工退休遇

缺不補的狀態，所以沒有人力可以排、

收各項活動的椅子，如果要坐椅子，就

必須請學生自己排、收，但又因排、收

椅子會佔用到正課或午休時間而窒礙難

行，這是全國學校普遍面臨的狀況，非

豐商特有的難題，請同學見諒。 

2. 段考未來將開放依照各班該日課表穿著

校服（制服、運動服，而非便服），不再

統一要求。 

3. 學校依照教育局函示，只開放「天冷時

學生添加便服外套或帽 T等禦寒衣物」，

並沒有開放穿著短袖便服（僅穿著短袖

意味著你並不覺得冷），故穿著短袖便服

者皆列入班級秩序成績的評分項目。如

果有因為穿著外套等禦寒衣物而誤被扣

分者，歡迎至生輔組填寫申覆紀錄表。 

4. 列入下次服裝儀容審議委員會討論。 

教 

官 

室 

員生社後樓梯開放(國二二) 於以下考量不開放員生社後樓梯: 

1.此處為消防設施重地，避免人員進出以維

安全。 

2.此處為校園死角較少人員經過，若開放有

安全問題。 

3.目前已有二條主要動線進入專科大樓各

樓層，景蠡樓學生可由連通道進入專科大

樓各樓層；德智大樓可由專科大樓旋轉樓

梯進入專科大樓各樓層，員生社後樓梯非

必要之動線。 

員 

生 

社 

1.增加冰品(商二二) 

2.增加泡麵(商二一) 

1.冰品有販售，只是品項較少。 

2.基於學生的健康考量，長期以來員生社不

販售泡麵。 
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會議當天學生意見補充回覆 

一、總務主任﹕ 

1.各班提意見表時，希望能詳細寫出確切的地理位置方便作業。 

2.請同學善加利用總務處報修系統，方能即時改善同學求學需求。 

二、合作社經理﹕ 

1. 不希望學生把泡麵當做營養午餐影響身體健康，員生社也有多種零食能解同

學們的嘴饞。 

2.合作社會再研議，何時販賣泡麵才不影響學生正餐。 

 

參、校長致詞﹕ 

非常感謝大家在繁忙的時間點撥空來參加會議，也很高興藉由這次會議能更有效

清楚聆聽學生們的問題和想法，員生社品項的問題可以請大家多想想有沒有其他

解決方案不過還是以不影響正餐為原則。 

肆、臨時動議﹕無 

 

伍、散會 

5月 31日班代大會會議照片 

  

校長、行政人員參與班代大會 總務主任回覆學生意見 
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全校班代參與會議 校長致詞指導 

  

合作社經理回覆學生意見 全校各班班代參與會議 

 

 


